
９
月
定
例
会
の

開
催
日
・
日
程
は

　

９
月
市
議
会
定
例
会
は
、
９

月
６
日
（
火
）
か
ら
開
か
れ
る

予
定
で
す
。

　

詳
し
い
日
程
は
、
８
月
31
日

（
水
）
に
開
か
れ
る
予
定
の
議
会

運
営
委
員
会
で
決
ま
り
ま
す
の

で
、
そ
れ
以
後
に
議
会
事
務
局

へ
お
問
い
合
わ
せ
く
だ
さ
い
。

　

本
会
議
の
傍
聴
を
希
望
さ
れ

る
方
は
、
会
議
当
日
、
市
役
所

７
階
の
議
会
事
務
局
で
手
続
き

を
し
て
く
だ
さ
い
。

　

ま
た
、
本
会
議
の
日
程
と
一

般
質
問
の
内
容
は
、
市
役
所
の

ロ
ビ
ー
や
市
議
会
ホ
ー
ム
ペ
ー

ジ
で
も
お
知
ら
せ
し
ま
す
。

議
員
表
彰

　

柴
田
安
彦
議
員
が
25
年
以
上
、

日
恵
野
佳
代
議
員
、
小
林
康
宏

前
議
員
が
20
年
以
上
、
市
議
会

議
員
と
し
て
市
政
の
発
展
に
尽

く
さ
れ
た
功
績
に
よ
り
、
全
国

市
議
会
議
長
会
会
長
と
東
海
市

議
会
議
長
会
会
長
か
ら
表
彰
さ

れ
ま
し
た
。

点
字
版
と
テ
ー
プ
版
も

発
行
し
て
い
ま
す

　

議
会
だ
よ
り
は
、
目
の
不
自

由
な
方
向
け
に
、点
字
版
と
テ
ー

プ
版
を
発
行
し
て
い
ま
す
。

　

点
字
版
は
、点
訳
奉
仕
グ
ル
ー

プ
「
あ
い
」
の
皆
さ
ん
、
テ
ー

プ
版
は
、ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
グ
ル
ー

プ
「
声
」
の
皆
さ
ん
の
ご
協
力

で
発
行
さ
れ
て
い
ま
す
。

　

ま
た
、
議
会
だ
よ
り
は
、
三

河
塩
津
駅
を
除
く
市
内
Ｊ
Ｒ
３

駅
、
名
鉄
蒲
郡
駅
の
ほ
か
市
民

病
院
や
市
役
所
出
張
所
に
も
置

い
て
あ
り
ま
す
。
な
お
、
イ
ン

タ
ー
ネ
ッ
ト
で
も
ご
覧
い
た
だ

け
ま
す
。　

がまごおり   議会だより   NO.70 H23.8
●インターネットホームページ   http://www.city.gamagori.lg.jp/site/gikai/
※ホームページアドレスが変わりました

５月

18日　総務委員会管内視察
19日　東三河５市議会議長会議
23日　文教委員会管内視察
24日　経済委員会管内視察
27日　議会運営委員会理事会
31日　６月定例会招集告示
           議案説明会
６月

  3日　議会運営委員会
           議会運営委員会理事会
10日～22日
          ６月定例会
22日　議会だより編集委員会
           議会運営委員会理事会
７月

  4日～6日
           文教委員会行政視察
  8日　議会だより編集委員会
12日～14日
           総務委員会行政視察
13日～15日
           経済委員会行政視察

議 会 日 誌
5月18日から7月15日

　本市議会では、一般質問を議員からの質問と市
からの回答をあわせて90分の制限時間を設けて、
質問回数無制限の一問一答方式で行っています。
　一問一答方式とは、議員が質問すると、市が回
答して、また議員が質問すると、また市が回答す
るという形式で、同一質問者と回答者の間で問答
を続けることをいいます。
　以前は、議員からまとめて出される質問に対し
て、市が一括して回答していましたので、質問に
対する回答がわかりづらいものとなっていました
が、質問と回答が１項目ずつされることにより一
般質問の内容がわかりやすくなりました。
　6月定例会では、18 人の議員が一般質問を行
いました。一般質問の模様は、市議会ホームペー
ジにありますインターネット録画中継でご覧いた
だけます。

議会のことば － 一問一答方式

　４月に行われた選挙において、市民の皆様
の負託を得て新たなスタートを切りました。
20 名中 8名が新人議員という新体制で臨ん
だ 6月定例会でしたが、一般質問では 18名
が質問席に立ち様々な質問をしました。
　今回の定例会は 3・11東日本大震災後とい
うこともあり、多くの議員から地域防災に関
する質問が投げかけられました。市民の皆様
の安全安心が最優先されなければならないと
いう責務の表れであると感じました。
　その他にも 9つの議案が上程され、慎重な
る審議においてすべて原案のとおり可決され
ました。
　今後もベテラン議員の豊富な経験と、新人
議員ならではの新しい発想を織り交ぜながら
蒲郡の活性化に繋げてまいります。
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